

🇯🇵 ホストタウン・タイ王国との広がる交流



タイで「かのやカンパチフェア」と試食会を開催

11～12月の2か月間にわたって、タイの飲食店2店舗で「かのやカンパチフェア」が開催されました。試食会では現地の輸入業者や関係機関等を交えて、意見交換が行われました。

タイで鹿屋の食材を使った料理教室



タイの「ABC クッキングスタジオ」の講師によって本市の食材の特徴とタイの市場ニーズを合わせたレシピが開発され、現地の人を対象とした料理教室が開催されました。



YouTubeでも見られるPR動画

東京オリンピック・パラリンピックが開催され、様々な国の人が日本へやってくる2020年。市では、ホストタウンの相手国であるタイ王国と多方面での交流を進めています。ここではその取り組みなどを紹介します。

Thailand

食・観光・スポーツ

Kanoya

タイ料理教室



11月30日、タイ出身の国際交流員ピッチャーさんが講師となり、グリーンカレーなどのタイ料理をつくる講座が開催されました。(主催:大隅地域コミュニティ放送連絡協議会)

タイの人気番組が鹿屋ロケ



タイで活躍する日本人俳優 佐野ひろさん



タイでは焼き芋がブームです。「かのや紅はるか」はとっても甘くてタイの方に人気が出ると思います。鹿児島は桜島などの自然も魅力ですね。皆さんもぜひ温かなタイの方と交流してください。

11月、タイの地上波テレビの人気観光番組「SUGOI JAPAN」のロケが市内で行われ、タイ人の目線による本市の食・観光の魅力を取録。この模様は12月にタイ全土で放映されました。この番組はYouTubeで見ることができます。

GAP食材を使ったおもてなしコンテスト

タイの選手らをおもてなしするために、鹿屋農業高校生が生産した「かのや紅はるか」等の食材を使って、鹿屋中央高校生が料理を開発。11月、試食会に招かれたタイの関係者らがその味に太鼓判を押しました。
※1月15日までホームページで投票受付中

Web投票受付中



鹿屋の高校生のアイデアに投票をお願いします。

GO!GO! 東京オリンピック!



11月24日、阿久根市で開催された全日本ボクシング選手権で、市在住の岡澤セオン選手が69kg級決勝で見事に連覇を達成。岡澤選手は、2月のアジア予選で5位以内に入ると東京五輪出場が内定します。12月2日には関係者と市役所を訪れ、「五輪に出場し、鹿屋に金メダルを持って帰りたい」と語ってくれました。



鹿屋市を本拠地に活動するプロサイクリングチーム・Ciel Bleu 鹿屋の選手たちも、東京オリンピックとパラリンピック(タンデムパイロット)の出場をかけて頑張っています。市民の皆さんもぜひ応援してください。



平成30年に市内で事前キャンプを行ったタイ王国バレーボール女子ナショナルチームが、いよいよ大一番を迎えます。1月7日～12日にタイで開催されるアジア大陸予選で優勝すると、初めての五輪出場が決まります。スーパースター(頑張れ)タイランド!

かごしま国体で全国から来られる方たちに「鹿屋に来てよかった。おいしかった」と言っていたかのように、おもてなしの準備をしたいと思います。

夫婦ともスポーツが好きで、できる範囲でボランティアをしています。頑張る選手たちに元気をもらえます。支えることで役に立てばうれしいです。

太陽国体の時は高校生でした。かごしま国体では、ボランティアで知り合う方との出会いも楽しみながら、感謝の気持ちで選手のお役に立ちたいです。

子ども会などで地域の子どもたちが交流する機会が増える1年にしたいです。色々な世代や国の人が調和できる社会であってほしいと思います。

農高の「かのや紅はるか」を全国・世界の方に知ってもらいたいです。家業を継ぎ県内トップの茶農家を目指すため4月から農業大学校に進学します。

おもてなしコンテストで勝ち抜き、東京で仲間たちと料理を発表したいです。イベント等で出会う方々とのつながりを大切に1年にしたいです。

国体リハーサル大会で
おもてなしに参加した
上之原洋子さん(吾平町麓)



鹿屋市スポーツボランティア
渡邊亮さん・トモニさん(川西町)



燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会
国体ボランティア
出水澤孝洋さん(礼元1丁目)

タイ料理教室に参加した
前田愛子さん(下祓川町)



鹿屋農業高校農業科畑作班
門之口奨さん(3年)



GAP食材を使った
おもてなしコンテストに参加

鹿屋中央高校調理クラブ
木崎翔太さん(2年)

フレフレ! みんなの2020年